



Gobernador anunció próxima inauguración del nuevo plantel Nuestra Señora del Carmen en Celendín

Alrededor de 900 estudiantes se podrán prepararse en un moderno plantel cuya obra bordea los 7 millones de soles.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

En el mes de su aniversario, la comunidad celendina participará de la inauguración del moderno plantel de Nuestra Señora del Carmen, institución educativa con más de 60 años al servicio de las niñas y adolescentes de esa jurisdicción, preparándolas en temas académicos y técnico – productivos.

El gobernador Mesías Guevara visitó la moderna infraestructura que albergará a 900 estudiantes, docentes y personal administrativo de educación básica regular de nivel secundario. La obra implicó una inversión de 7 millones de soles. El 80% de la población estudiantil proviene de la zona periurbana y rural de Celendín.

“Las alumnas egresadas pueden continuar estudios universitarios pero también están preparadas para insertarse rápidamente en el mundo laboral gracias a su capacitación en especialidades técnicas”, destacó el gobernador, que cumplió el fin de semana una recargada agenda de trabajo en la referida provincia.



Nota de Prensa N° 1780



Fecha de Publicación: 03/07/2022 05:35 p.m.

www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/4803

El plantel cuenta con ambientes académicos, laboratorios de cómputo, física, química, talleres para instrucción técnica, además de salas multiuso y biblioteca. Se incluye en la infraestructura tanques elevados de agua, plataformas deportivas, coliseo techado y áreas verdes.

“Ambientes seguros y equipados para el desarrollo de actividades académicas para comodidad de estudiantes y docentes”, destacó el titular de la región.